

《单词百科:horsemen是什么意思?horsemen怎么发音?horsemen的解释和用法》

英语单词horsemen是什么意思?horsemen怎么读?horsemen怎么发音?简答网为您整理了horsemen的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



horsemen怎么读

horsemen的读音:['hɔ :sm ə n]

horsemen的意思

1、n.骑手[师](horseman的名词复数);

horsemen的双语例句

1、And , behold , here cometh a chariot of men, with a couple of horsemen.

赛21:9看哪、有一队军兵骑著马、一对一对地来。

2、 But just then Porsena's horsemen dashed towards them again.

可是就在这时,波森纳的骑兵又朝他们冲过来了.

3、 Phantom horsemen rode by in the night.

幽灵似的骑马人在夜间催马而过.

4、 Cast a Cold Eye On Life , On Death Horsemen, Pass by!

投出冷眼,看生,看死, 骑士,向前!

5、 And there went up with him both and horsemen: and it was a very great company.

9又有车辆马兵,和他一同上去; 那一帮人甚多.

6、 The chariots of Israel and its horsemen!

以色列的战车马兵阿!

7、 And , behold, here men, with a couple of horsemen.

看哪, 有一队军兵骑着马,一对一对的来.

8、 Sabres rasped from scabbards and the horsemen spurred forward.

马刀在刀鞘里咔嗒作响, 骑手催马向前。

9、 The horsemen reined in and shouted at the men behind to turn back.

骑手们勒缰停住, 对身后的人大嚷, 让他们回去。

10、 Four Horsemen are the most terrible enemies of human being.

“四大灾害”是人类最可怕的敌人.

11、 It kept out the wild horsemen of the north for more than 1400 years.

它阻止了北方胡骑入侵达1400年之久.

12、 There came ten thousand horsemen and as many fully-armed foot.

这来了一万骑兵以及同样多全副武装的步兵.

13、The Egyptians pursued them and all Pharaoh's horses and and horsemen followed them into the sea.

埃及人追赶他们、法老一切的马匹、车辆、和马兵、都跟著下到海中.

14、The enemy horsemen had broken rank and were asunder.

敌军骑兵队形大乱,溃不成军.

15、We say two horsemen riding hell for leather across the plain.

我们看见两个骑手在平原上飞驰而过.

以上是简答网为您整理的horsemen怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于horsemen

的用法、horsemen的释义、

horsemen的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/horsemen>

